



Los más pequeños protagonizan la fiesta del balonmano en Las Torres de Cotillas

El pasado sábado 4 de junio el Pabellón Municipal torreño albergó un mini-torneo en categorías alevín e infantil.

El Pabellón Municipal del Polideportivo de Las Torres de Cotillas acogió en la tarde del pasado sábado 4 de junio una interesante cita con el balonmano protagonizada por los jovencísimos jugadores del Club Balonmano Las Torres de Cotillas y del Alguazas Barrio del Carmen. Este mini-torneo contó con dos partidos: por un lado, se enfrentaron los alevines en categoría mixta con victoria para el conjunto torreño por 10-3; por otro, los equipos infantiles femeninos se midieron con triunfo para las locales por 10-7.



El evento, que contó con entrada gratuita y una más que aceptable afluencia de público, finalizó con la correspondiente entrega de medallas a los participantes, que lo pasaron en grande en esta fiesta del balonmano.

